

jueves 28 de junio de 2018

Taller juvenil Oportunidades para jóvenes en la UE PUEBLA DE GUZMÁN

Este taller se enmarca en la campaña "En verano seguimos con la Unión Europea", una iniciativa del Centro de Información Europea "Europe Direct Huelva" de la Diputación de Huelva, que llevará a distinto municipios de la provincia varios talleres, tanto infantiles como juveniles.

Esta campaña pretende mostrar a los más jóvenes que en verano la Unión Europea sigue trabajando para ellos y que la información que les sea de utilidad sigue estando a su disposición.

El taller en concreto tendrá lugar en Puebla de Guzmán el 17 de julio de 2018 e informará a sus asistentes sobre las oportunidades que la Unión Europea les brinda en materia de becas, programas, voluntariado, etc.

PROGRAMA [/export/sites/dph/europadirecto/.galleries/documentos/puebla.pdf]

INSCRIPCIONES (Hasta el 13 de julio)